

Inhalt

Content

- Martin Banse, Franziska Junker, Anne Gerdien Prins, Elke Stehfest, Andrzej Tabeau, Geert Woltjer, and Hans van Meijl
Global impact of multinational biofuel mandates on land use, feedstock prices, international trade and land use greenhouse gas emissions
Einfluss weltweiter Biokraftstoffpolitiken auf Landnutzung, Agrarpreise, internationalen Handel und landnutzungsbedingte Treibhausgasemissionen
59
- Ralf Kätzel, Thomas Kamp, Aki Michael Höltken, Frank Becker, Helmut Josef Riederer und Jens Schröder
Die Vorkommen der Flaum-Eiche und ihrer Hybriden nördlich der Alpen
Populations of Pubescent Oak (*Quercus pubescens* Willd.) and its hybrids north of the Alps
73
- Marek Schildbach
Untersuchungen zur abiotischen Resistenz von Pappeln
Analysis of abiotic resistance of poplars
85
- Martin Hofmann
Dienende Baumart mit Potenzial nach oben? Ergebnisse eines Hainbuchen-Herkunftsversuches in Niedersachsen
Hornbeam-accompanying tree species with perspective? Results of a provenance trial in Lower Saxony
99
- Helmut Grotehusmann
Prüfung von 25 jährigen Absaaten aus Kiefern-Samenplantagen
Test of Norway spruce seed orchard progenies at age 25
107
- Bassel Ibrahim, Mathias Schlegel, and Norbert Kanswohl
Investigation of applicability of wetland biomass for producing biochar by hydrothermal carbonization (HTC)
Untersuchung zur Anwendbarkeit von Moorbiomasse für die Biokohleherstellung durch hydrothermale Karbonisierung (HTC)
119